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si decideranno a risolvere secondo equità e nel-
l'interesse sia della produzione che della classe 
colonica e operaia, il complesso problema della 
ex-tenuta CoHalto in Susegana e paesi vicini. 
(Gl'interroganti chiedono la risposta scritta). 

« Ferrarese, Corazzin ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare i mi-
nistri della ricostituzione delle terre liberate, 
per sapere se si rendano conto della situazione 
gravissima della ex-tenuta Reichsteiner di Pia-
von e Busco (Treviso) per mancata ricostru-
zione di case coloniche, distruzione. di viti e 
gelsi che permane senza che si sia pensato ai 
reimpianti, mancato risarcimento danni bovini 
per la quota spettante ai coloni, per minaccia 
di sequestri da parte del sequestratario dei-
beni dottor Baruffi di Venezia nonostante ac-
cordi per la determinazione dei fitti, rilievo la-
vori eccezionali di ripristino, come da conven-
zione 6 giugno; e per sapere quando finalmente 
si decideranno a risolvere con equità e giu-
stizia il complesso problema. (Gl'interroganti 
chiedono la risposta scritta). 

« Ferraresi, Corazzin ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per conoscere: 

1°) per quali ragioni si ritorni al sistema 
dei decreti di esportazione di frut ta e verdura 
dalle Provincie dell'Italia meridionale, quasi che 
l'esperienza fatta durante la guerra non ab-
bia sufficientemente dimostrato gli inconve-
nienti gravissimi derivanti dal volere far rivi- * 
vere in Italia tanti diversi Stati economici; 

2°) per sapere se ritenga che questi si-
stemi proibizionistici siano i migliori per dimi-
nuire il costo della vita. (L'interrogante chie-
de Za risposta scritta). 

« Olivetti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se 
intenda includere nel progetto di legge sui te-
cnici, ora in esame, anche i periti agrimensori 
(geometri), completandone subito secondo giu-
stizia il loro titolo di abilitazione e se intenda 
in un col collega della grazia e giustizia, tenere 
conto dei memoriali e del relativo schema di 
legge spedito dal Collegio dei geometri della 
provincia di Alessandria al ministro della pub-
blica istruzione il 27 maggio 1922 ed al mini-
stro di grazia e giustizia il 1° giugno 1922. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Mazzucco ». 

: « Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri dell'interno e della-marina, per sapere se 
ritengano compatibile la presenza nella carica 
del comandante Amato dell'Ente automono del 
Porto di Napoli- mentre si sta espletando l'in-
chiesta provocata dal Fascio napoletano sulle 
irregolarità della gestione dell'Ente stesso, ir-
regolarità che involgerebbero la gestione ammi-
nistrativa del suddetto comandante Amato 
(L'interrogante chiede la risposta scrìtta) . 

« Ciano ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
sapere se intenda emanare un provvedimento 
di urgenza " per estendere al personale degli 
archivi notarili il medesimo trattamento fatto 
al personale degli Economati dei benefìci va-
canti con decreto-legge 26 febbraio 1920, n. 235. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Conti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per conoscere i motivi che 

# ritardano la pubblicazione del nuovo catasto 
in Liguria, e se non creda di dover in-
tervenire sollecitando, per por fine al giusto 
malcontento che regna f ra i proprietari, aven-
do il vecchio catasto moltissime errate intesta-
zioni di modo che per molte proprietà la tassa 
viene ripetutamente pagata ed è causa di infi-
niti imbrogli e litigi,.. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). . 

« Abbo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, circa la progettata 
linea, ferroviaria per unire l'Adriatico a Roma 
con scalo a Passo Corese, lambendo il territorio 
del mandamento di Palombara Sabina, inne-
stando sulla esistente linea di Roma-Ancona-
Firenze, quella progettata. (L'interrogante 
chiede - la risposta scritta). 

« Monici ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se 
non ritenga conforme ad equità e giustizia so-
spendere, in via del tutto eccezionale, in attesa 
dell'approvazione del disegno di legge per la 
sistemazione del personale salariato dipendente 
dall'Amministrazione delle belle arti, l'ordine di 
licenziamento pel 30 giugno 1922,-degli operai 
addetti agli scavi e ritenuti inabili al lavoro, 
non sembrando umano che operai che hanno 
lavorato per tanti anni per lo Stato vengano-


